
Mike Frantz (#17)
Beitrag von „rheinfire“ vom 12. Juni 2014, 09:14

Zitat von waidler 

Von diesen 4 Jahren isser die hälfte verletzt. In 4 Jahren spielt der doch keine Buli mehr.
Jetzt noch Geld mitnehmen was geht, darum gehts.

Würde doch niemand anders machen. Der Frantz war kein Schlechter, hat im Rahmen seiner
Möglichkeiten immer sein Bestes gegeben und deshalb wünsche ich ihm für seine Zeit in
Freiburg alles Gute.
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